

Informations concernant les problèmes liés à la centrale nucléaire de Fukushima Daiichi.

Il est du devoir du Gouvernement japonais de fournir à la communauté internationale les informations adéquates au sujet de la centrale nucléaire de Fukushima Daiichi, et ce de la manière la plus transparente et précise possible.

Afin d'honorer ce devoir, le Gouvernement japonais a mis à disposition(en anglais) sur sa page internet, de nombreux documents concernant les problèmes liés à la centrale nucléaire de Fukushima Daiichi, traitant notamment des points ci-dessous :

- Un rapport complet fourni par l'AIEA (Agence Internationale de l'Energie Atomique)
- Mesure des divers taux de dosages dans l'air, dans plusieurs villes du Japon ainsi que dans les plus grandes villes du monde.
- Des informations issues du rapport final de l'AIEA sur sa mission d'examen de la feuille de route à moyen et long termes du déclassement des unités 1-4 de la centrale nucléaire de Fukushima Daiichi (publié le 13 février 2014).

L'adresse internet regroupant toutes ces informations est la suivante :

http://www.mofa.go.jp/dns/inec/page18e_000038.html